



TUNJANGAN DIBERIKAN MULAI SEPTEMBER Pendapatan Dewan Melonjak 3 Kali Lipat

UMBULHARJO (MERAPI) - Kenaikan tunjangan bagi anggota DPRD Kota Yogyakarta akan dibayarkan mulai bulan September. Kenaikan tunjangan itu membuat pendapatan yang diterima anggota dewan melonjak signifikan hingga tiga kali lipat.

Hal itu menyusul rancangan peraturan daerah hak keuangan dewan dan APBD Perubahan 2017 telah diparipurnakan. "September tunjangan sudah berlaku dan dibayarkan kepada anggota dewan. Anggaran sudah masuk di kebijakan umum perubahan anggaran 2017," kata Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta Kadri Renggono, Minggu (27/8).

Kenaikan tunjangan bagi anggota DPRD itu mengacu pada Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 18 tahun 2017 tentang hak keuangan dan administratif anggota DPR/DPRD. Dalam PP itu diatur kenaikan di antaranya tunjangan komunikasi dan perumahan. Selain itu juga ada tambahan tunjangan resees dan transportasi yang belum diatur dalam PP sebelumnya.

Kadri menjelaskan, kenaikan tunjangan itu membuat pendapatan yang diterima untuk anggota dewan meningkat menjadi sekitar Rp 35 juta/bulan dari sebelumnya sekitar Rp 11,1 juta/bulan. Tunjangan yang mengalami kenaikan yakni tunjangan komunikasi intensif kini Rp 14 juta/bulan dari sebelumnya Rp 4 juta. Selain itu ada tunjangan perumahan Rp 10 juta/bulan, tunjangan transportasi Rp 7,9 juta/bulan dan tunjangan resees Rp 14 juta bagi tiap anggota dewan untuk sekali resees.

Pemkot Yogyakarta telah menganggarkan Rp 3,6 miliar untuk tambahan tunjangan dewan jatah September-Desember 2017. Dia mengutarakan, total dalam sebulan ada tambahan Rp 1 miliar untuk tambahan tunjangan dewan tersebut dibandingkan alokasi pendapatan dewan sebelumnya.

Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Sujanarko menegaskan, kenaikan tunjangan dewan itu merupakan amanat peraturan pemerintah dan berlaku di semua daerah. "Ini menjadi tantangan bagi anggota dewan untuk mempertanggungjawabkannya melalui kinerja," tandasnya. (Tri-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 01 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005